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CONVOCATORIA DE SESION ORDINARIA Nº 10-CAOG-GADPRPC-2024. 

 

 

Señores 

VOCALES PRINCIPALES  DEL GAD PARROQUIAL RURAL PUERTO CAYO. 

Puerto Cayo. -  

 

 

 

CONVOCATORIA 

 

 

De acuerdo al art 70 literal c de Cootad, en calidad de presidente del gobierno parroquial 

puerto cayo, me permito invitar compañeros a la sesión ordinaria que se realizara en la 

oficina del Gad Parroquial el día lunes 28 de mayo del 2024 a partir de las 09:30 am, con el 

siguiente orden: 

 

 

1. Apertura y Bienvenida.  

2. Constatación de Quorum. 

3. Lectura y aprobación del orden del día  

4. Lectura y aprobación del Orden del día. 

5. Informe del presidente  

6. Informe Señores vocales  

7. Puntos Varios: Cronograma de vacaciones. 

8. Resoluciones  

9. Clausura. 

 

Atentamente, 

DIOS, PATRIA Y LIBERTAD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

Ruc 1360043010001 

 

ACTA DE SESION ORDINARIA No. 10 

DEL DIA LUNES 30 DE MAYO DEL 2024 

En la Cabecera Parroquial Puerto Cayo, a los treinta y un días (30) días del mes de mayo del 

año dos mil veinticuatro (2024), se reúnen los señores miembros del Gobierno Autónomo 

Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo, previa convocatoria del Eco Carlos Orlando 

presidente del Parroquial para desarrollar el siguiente orden del día:  

1. Apertura y Bienvenida.  

2. Constatación de Quorum. 

3. Lectura y aprobación del orden del día  

4. Lectura y aprobación del Orden del día. 

5. Informe del presidente  

6. Informe Señores vocales  

7.  Puntos Varios: Cronograma de vacaciones. 

8. Resoluciones  

9. Clausura. 

Punto 1.- Apertura y Bienvenida. – El Eco. Carlos Orlando González, presidente del Gobierno 

Autónomo Descentralizado Parroquial Rural Puerto Cayo, saluda y agradece la presencia de los 

señores Vocales solicita que la presente sesión se realice en el marco del respeto y 

consideración, y así poder tomar decisiones en beneficio de las comunidades de la parroquia y 

la colectividad en general.   

Punto 2.- Constatación del Quórum. – Por medio de secretaría y con autorización del Econ. 

Carlos Orlando, presidente del GADPRPC, se procede a tomar la asistencia a los señores 

Vocales e incluido el señor presidente: Lic. Franklin Merchán, VOCAL GADPRPC – Presente; 

Sra. María García VOCAL GADPRPC – Presente; Lic. Gonzalo Delgado VOCAL GADPRPC 

– Presente ; Sra. Edmerita Moran VICEPRESIDENTA GADPRPC – Presente  Luego de 

constatar que existe la asistencia de los cuatro Vocales del Gobierno Autónomo Descentralizado 

Parroquial Rural Puerto Cayo; se procede a tomar en consideración al quorum existente y se da 

inicio a la sesión siendo las nueve horas y cincuenta y dos minutos de la mañana (09h52 am) y 

se continua con el siguiente punto. 

Punto 3.- Lectura y aprobación del Orden del día. –  El presidente del Gad Parroquial solicita 

a la Secretaria Tesorera de lectura al orden del día, el mismo que pone a consideración de sus 

compañeros Vocales y fue aprobado sin ninguna modificación en lo puntos a tratar. 

Punto 4.- Lectura y aprobación del acta de anterior   Por secretaría se procede a dar lectura al 

contenido del acta anterior de fecha 15 de mayo, una vez concluida la lectura toma la palabra 

el Sr Franklin Merchán y mociona se apruebe el acta anterior sin modificación alguna y para la 

cual apoya la moción por todos los vocales, y se prosigue al siguiente punto del acta. 
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Punto 5.- Informe del presidente Compañeros dentro de las actividades realizadas el 

miércoles 1 de mayo la entregué de documentos para realizar el cambio de firma de la cuenta 

del GAD en el BanEcuador, luego de esto me reuní con el Jefe de Bombero por temas de 

ambulancia, moto acuática y mejoras de la estación de bombero de Puerto Cayo. Jueves 2 

de mayo mantuve reunión con teniente político topando temas sobre la seguridad de la 

parroquia. Lunes 6 de mayo me traslado a oficina a una socialización sobre créditos de 

construcción con DISENSA. Martes 7 de mayo rendición de cuenta 2023 del GAD 

Parroquial, después de la reunión de rendición de cuenta me traslade a Portoviejo a realizar 

la entrega de Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. Miércoles 8 reunión en 

la Universidad UNESUM con Roberto Acuña con el objetivo de tratar asuntos relacionados 

a temas de capacitación en temas tecnológicos como promocionar a nuestra parroquia  por 

medios electrónicos tanto en turismo como un marketing digital para los restaurantes o 

establecimientos comerciales de  nuestra parroquia , el jueves 9 recorrido por la vía de las 

comunidades verificando los trabajos realizados, luego del recorrido me traslade al coliseo 

central a la invitación las compañeras vocales a su rendición de cuenta y se realizó un agasajo 

a las madres de familia. Miércoles 15 realizo la delegación de la maquinaria para que ejecute 

un trabajo solicitado por el retén naval, así hemos avanzado con los diferentes trabajos que 

tenemos pendientes, aunque lo pedidos son muchos estamos trabajando con el cronograma 

sin descuidar la limpieza en la playa   

Punto 6.- Informe de los Señores Vocales   Toma la palabra la Sra. María García saluda a 

los compañeros e informa que durante esta segunda quincena del mes los días 14 y 15 de 

mayo ha estado participando con las asociaciones agrícolas que están participando de los 

talleres de elaboración de biol  me dirigí hasta la propiedad del Señor Winston Toala, 

miembro de la asociación motete donde realizo un taller teórico- practico, para elaborar caldo 

de minerales, insumos agroecológicos y con la asociación San Ramón, donde se preparó en 

coordinación de los socios de la asociación del Señor Winston Giler y el Ing. Oscar Vince 

el caldo de minerales con insumos agroecológicos. El día 14 de mayo me reunión con 

miembros de la escuela de futbol y con los padres de familia de la escuela de futbol 

“Entrenando Valores” Donde se manifiesta que se van a jugar a la cancha del Señor Bermeo, 

quien nos ha facilitado la cancha porque la de la localidad no se encuentra en buen estado, 

los padres indican que es importante que las canchas siempre se mantengan limpias para los 

niños. Mantuve una reunión con el señor comisario de la Parroquia para hacerle la entrega 

del listado de las lanchas que no están activas, para tomar la media necesaria para sacar estas 

embarcaciones de la playa el 20/05/2024 nos reunimos todos los vocales con el presidente 

del GAD para tratar sobre los chicos de la escuela futbol de Puerto Cayo que irán a participar 

a Jipijapa. También se trató sobre la gestión para cambio del césped de la cancha del coliseo 

donde entrena los niños y adolescentes, en este se adjunta firma de los padres de familia, a 

su vez tuve una conversación con la Señora Blanquita para coordinar en rellena de cierta 

área del colegio ya que por las lluvias se ha deslizado un poco el relleno el mismo que realizo 
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la donación el Señor Arturo Zavala. 22/05/2024  participe de la  reunión  con miembros de 

Petroecuador para tratar acerca de proyecto y las necesidades de la parroquia sobre salud, 

educación y ambiente,  quienes informaron sobre una brigada médica  donde abarca la zona 

sur y la zona costa de Manabí, en cuanto a la parte ambiental impulsan una campaña 

ecológica para realizarse con asociaciones de las comunidades, también brindando talleres 

que aborden temas ecológica y de turismo, esto siendo posible en convenio y coordinación 

con Petroecuador donde se ganaría turismo comunitario siendo beneficiados las cabañas y 

los carpero, he estado en oficina trabajo en oficina.  Don Gonzalo Delgado informo sobre su 

actividad realizada   ha oficinas para dar atención al usuario en caso de que se la necesidad 

en cualquiera de las actividades que tiene la parroquia ha participe en el dialogo con la EP 

DE PETROECUADOR se ve la posibilidad de dar talleres de capacitación del Plan de 

Manejo Ambiental y al mismo tiempo la difusión del Plan de Manejo Ambiental del depósito 

de pesca (surtidor de gasolina artesanal Puerto Cayo), como talleres de capacitación en el 

ámbito turístico, pesquero, comercial, el 29/05/2024 Oficina Se recibió al Biólogo Carlos 

Franco para dar a conocer el proyecto que esta por darse en la parroquia Puerto Cayo y que 

está dirigido a la Coop. Isla de Plata, con la implementación de herramientas para armadores 

en implementos de pesca al pescador el 30/05/2024 Presupuesto Participativo 2025 de la 

Prefectura de Manabí En las instalaciones del GAD Parroquial se dieron cita a los líderes 

comunitarios y de barrio para dar a conocer las diferentes necesidades que conlleven al 

bienestar y desarrollo de la parroquia y sus recintos. Toma la palabra la Sra Edmerita Moran 

e informa que realizo algunas gestiones para realizar un homenaje por el día de las madres 

solicito a algunas personas obsequios el evento le llevo efecto el 09 de mayo, donde también 

pude realizar el proceso de rendición de cuentas, en relación al local del mercado me reuní 

con la Sra. Mariuxi Vélez quien desea arrendar un para poner ventas de artículos para el 

hogar. Me reuní con el entrenador de la escuelita de futbol Melvin Cajape, quien me dio a 

conocer que se realizará el torneo de futbol infante juvenil del proyecto “entrenando valores” 

torneo que se realizará el día 11 de mayo, para lo cual hay que organizaremos con los padres 

de familia. Mantuve reunión con el director y enfermeras del centro de salud de la parroquia, 

para darnos a conocer sobre la campaña de albanización en diferentes barrios, también se 

nos da a conocer que se inició la campaña de vacunación el virus del papiloma humano. 

“campaña de vacunación de las Américas” la cual empezaron por la institución educativa de 

la parroquia para luego seguir la vacunación en los recintos. Me reuní con la directiva de 

Padres de Familia de la Escuelita de Futbol “Entrenando Valores” ya que los niños jugaran 

los partidos en la Parroquia, para lo cual se gestionará el permiso en la Urbanización Bermeo 

estas son la actividad realizada compañeros , Toma la palabra Don Franklin e informa que 

durante esta quincena ha  participado en reuniones con  los compañeros pescadores , junto 

con el compañero Gonzalo se esta incentivado para tener la base e iniciar un nuevo curso 

omi, en estado en alguno de los entramiento de los niños de entrenado valores , ratificar el 

malestar con el  técnico del proyecto entrenado valores en mi caso particular mi hija ya no 

quiere asistir por el profesor es grosero en su trato , este mas pido a señor presidente podamos 

analizar en la próxima sesión y  se tome medidas correctivas.   
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Punto 7.- Cronograma de vacaciones. 

El presidente toma la palabra y expone que tenemos un año de estar en funciones, por ende  

se debe establecer el cronograma de vacaciones, para ello deben informar a los suplentes que 

cuando tengan que cumplir sus funciones debe de hacer su declaración juramenta y 

documentos pertinentes como copia de cedula, certificación bancaria además explicarles que 

por un mes tiene que ser afiliadas al Iess, para no tengamos problemas hay q explicarle hay 

personas que cobran el bono o están afiliadas al seguro campesino, con esto que les informo 

compañero establecemos el cronograma:  

 

Vocal Mes 

María García Septiembre  

Franklin Merchán  Octubre  

Gonzalo Delgado Noviembre  

Edmerita Moran  Noviembre  

Carlos Orlando  - 

 

Don Gonzalo Delgado consulta al presidente si algún problema que en el mismo mes salgan ya 

que el mes de agosto se van a ejecutar la obras y creo q todo queremos ser participe de los dos 

procesos importantes que se van hacer, el presidente informa que no tiene ningún conocimiento 

si puede haber un problema mientras estén su suplente ellos asumirán las responsabilidades.  

Compañeros también le informo que de los niños que participan en el proyecto entrenado 

valores van a participar en un compromiso deportivo en jipijapa en el estadio Arturo Zavala 

Ramírez, pero recién informaron que necesita el transporte, bueno el recurso económico para 

este tipo de compromiso la iniciar el convenio se emito la certificación presupuestaria como 

contraparte, el problema es que no hay una aplicación  

 

Punto 8.- Resoluciones. –  

- Se aprueba cronograma de vacaciones 

 

Clausura.- 

Siendo las 11:43 de la tarde y sin otro punto que tratar el presidente da por clausurada la 

presente sesión y agradece la presencia de los compañeros.  
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